

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang “Implementasi Pembelajaran Fikih Wanita Melalui Program *Intensive Course* di Pondok Pesantren Sharif Hidayatullah Kota Kediri” dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Implementasi pembelajaran fikih wanita melalui program *intensive course* di Pondok Pesantren Sharif Hidayatullah Kota Kediri menggunakan buku *Uyunul Masail Linnisa'* melalui strategi pembelajaran kontekstual, menggunakan pendekatan yang berpustr pada santriwati dengan banyak atensi dan nasihat dari ustadzah serta menggunakan metode ceramah, tanya jawab, dan diskusi. Penggunaan media pembelajaran yang memadai, sehingga proses pembelajaran berjalan dengan efektif dan kondusif disertai dengan evaluasi tanya jawab pada setiap akhir pertemuan pembelajaran fikih wanita.
2. Faktor yang mempengaruhi implementasi pembelajaran fikih wanita melalui program *intensive course* di Pondok Pesantren Sharif Hidayatullah Kota Kediri yakni faktor internal, dengan adanya santriwati yang mengikuti pembelajaran fikih wanita untuk menambah pengetahuan dan wawasan untuk menyelesaikan permasalahan yang dialaminya terkait fikih wanita dibarengi dengan kesiapan dan kondisi fisik santriwati yang sehat sehingga dapat mengikuti pembelajaran fikih wanita serta adanya dukungan dari faktor eksternal seperti halnya lingkungan keluarga yang mendukung dan lingkungan kelas yang kondusif dan didorong dengan faktor pendekatan belajar, yakni dengan adanya tujuan pembelajaran yang jelas, metode pembelajaran yang tepat, media belajar yang

memadai, motivasi belajar yang tinggi, waktu belajar yang terstruktur, evaluasi berupa latihan yang sesuai isi materi bahan dan sumber belajar yang terbaru.

B. Saran

1. Bagi Pondok Pesantren Sharif Hidayatullah Kota Kediri diharapkan terus meningkatkan kualitas pembelajaran fikih wanita agar tercapai tujuan yang diharapkan.
2. Bagi ustadzah perlu adanya upaya untuk memaksimalkan proses pembelajaran dan pelaksanaan evaluasi pembelajaran kepada santriwati agar sesuai dengan tujuan pembelajaran
3. Bagi para santriwati di Pondok Pesantren Sharif Hidayatullah Kota Kediri perlu ditingkatkan lagi semangat untuk belajar fikih wanita.